

Con el objetivo de proponer a la comunidad el modelo de envejecimiento exitoso de la OMS, fundamentado en las mejores prácticas en Gerontología y basado en el modelo de servicio aplicado en el Hogar del Corazón de Jesús de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, el 25 de noviembre del 2015, se desarrollara las 1eras Jornadas de Gerontología, en el Auditorio del Hospital de Niños Roberto Gilbert de la Junta de Beneficencia de Guayaquil, en el horario de 08:00 a 12:00

La Jornada es gratuita y está dirigida a Profesionales y Estudiantes de la Salud, Cuidadores informales de Adultos Mayores, Adultos Mayores y sus familiares quienes recibirán Certificado de Asistencia.

Serán tres horas de compartir información valiosa sobre ENVEJECIMIENTO EXITOSO, con el modelo de Rowe y Kahn basado en los tres pilares: Compromiso activo con la vida, Alto Funcionamiento Físico y Cognitivo y Prevención de Enfermedad y Dependencia.

Conferencistas:

Dra. Patricia Pérez, Médico Geriatra, Médico Tratante del HCJ (Argentina)

Lcda. Camila Valdiviezo, Gerontóloga del Hogar del Corazón de Jesús

Psic. Nicolás Guzmán, miembro de staff técnico del Club de Jubilados del IESS

Psic. Daniela Negrete Mgs. Psicóloga del Hogar del Corazón de Jesús

INFORMES E INSCRIPCIONES:

www.hogarcorazondejesus.org.ec

sbollorino@jbgys.org.ec

Sandra Bollorino

2294241 – 2295752 Ext. 313; 0994371484